

Auch 2017 bringt für die Kliniken im Hinblick auf die Erlössicherung viele Herausforderungen. Aufgrund der Komplexität der Materie wird es immer schwieriger, kompetente Mitarbeiter für das Medizin-Controlling zu gewinnen. Hauseigene Ressourcen für die DRG-/PEPP-Kodierung und erst recht für die Auseinandersetzung mit dem MDK sind knapp. Fälle werden dadurch oft zu niedrig abgerechnet und vom MDK geforderte Kürzungen werden einfach hingenommen. Kommt es dann noch zu krankheitsbedingten Ausfällen, türmen sich die nicht abgerechneten bzw. MDK-Fälle. Das Geld bleibt förmlich auf den Schreibtischen liegen.

Abrechnungsstau beseitigen

Gerade auch in solchen Situationen greifen die Kliniken auf externe Unterstützung zurück. Die elbamed GmbH mit mehreren Standorten in ganz Deutschland unterstützt Kliniken kompetent, zügig und effektiv – von kleinen Belegkliniken bis hin zu Maximalversorgern. Mit der Unterstützung des Unternehmens werden auch die größten Stapel zügig abgearbeitet. Die Spezialisten von elbamed sind bundesweit bekannt für ihre besondere Kompetenz. Diese Kompetenz, das nachhaltige Qualitätsmanagement und der konsequente Datenschutz bilden das Fundament für die anerkannt hohe Qualität. Die Kunden profitieren von der breiten Erfahrung aus der Tätigkeit in allen Regionen und der Auseinandersetzung mit den diversen MDKs.

Rechnen Sie vollständig ab?

Immer häufiger beobachten die Spezialisten von elbamed, dass von den Kli-

niken in zahlreichen Fällen nicht alle Leistungen bei der DRG-/PEPP-Kodierung berücksichtigt wurden. Dies bewirkt, dass die betreffenden Fälle zu niedrig abgerechnet sind und letztlich Einnahmen fehlen. Durch nachträgliche Kodierrevisionen können die Rechnungen in solchen Fällen „nach oben“ korrigiert werden. Zudem nutzen die Spezialisten von elbamed diese nachträglichen Analysen, um Schwachstellen in der Dokumentation und in der Kodierung zu identifizieren und auszuräumen.

Vorbeugen ist besser als Heilen: Erlössichernde Dokumentation

Die Ergebnisse der Analysen werden mit den kodierenden Mitarbeitern der Kliniken ausführlich diskutiert. Sie werden in die Lage versetzt, die Erlössituation zukünftig selbsttätig zu verbessern. Die Spezialisten von elbamed stehen auch später noch für Fragen aller Art zur Ver-

fügung. Besonders wichtig ist, die Patientendokumentation im Rahmen von nachhaltigen Projekten zu verbessern. Diese Projekte werden von den elbamed-Spezialisten, die über langjährige ärztliche und pflegerische Erfahrung verfügen, auf die individuelle Situation der Klinik zugeschnitten.

Weiterbildung: Schlüssel zu mehr Erfolg

Die elbamed Akademie bietet sehr praxisorientierte Seminare zu hochaktuellen Themen, wie DRG-Update, MDK-Fallbearbeitung, PEPP-Einführung oder Flüchtlinge als Patienten in Krankenhäusern, an. So kann die elbamed GmbH mit ihrer großen Erfahrung Ihre Kunden bedarfsorientiert in allen Belangen unterstützen.

Weitere Informationen unter:
www.elbamed.de

